

20250725

1 学期の始業式、入学式で伝えてきた、学校生活における 3 つの大切なことを覚えているでしょうか。

1 つ目は、「授業を大切にする」ということでした。授業は、ただ知識を得るためだけの場ではありません。新しい知識を学び、それを通じて自分の可能性を広げる楽しみを感じる場所です。また、授業時間はフォーマルな場として、社会性を磨く場でもあります。礼儀や規律を守りながら参加することで、将来社会に出たときにも役立つ力を培うことができます。1 学期を終了するにあたり、各教科でどんなことを学び、どのようなことができるようになったでしょうか。学んだことを自分で説明できたり、勉強したことが「ここで使える！」と実際の生活の中で思い浮べて、使えるようになったりすることが、真の学びの成果です。また、授業中の言葉遣いや態度は、社会に出てもふさわしいものであったでしょうか。授業時間はフォーマルな場です。身に付けた美しい言葉遣いや振る舞いを、日常生活でも活かしてください。

2 つ目は、「感謝の気持ちを常にもつこと」でした。日常の中で、つい当たり前とってしまうことが多いかもしれませんが、夏休みも家族や友人、周りの人々への感謝の気持ちを忘れずに過ごしましょう。感謝の気持ちを持つことで、日々の生活がより豊かになります。夏休みの期間にも「日常の当たり前」を見直し、「ありがとう」と感謝の気持ちを忘れずに過ごしてください。

3 つ目は、「違いこそ学びのチャンスである」でした。夏休みは、普段とは違う環境や人々と触れ合う機会が増えるかもしれません。その違いを恐れず、積極的に受け入れてみてください。新しい視点や考え方を学ぶことで、自分自身も成長することができます。例えば、地域のお祭りやボランティア活動に参加して新しい人々と出会ったり、異なる文化や背景を持つ人々との交流を楽しんだりすることが考えられます。違っても面白い！と前向きに考えることがあなたを人として大きく成長させてくれます。

暑い日が続きます。いろいろ話をしましたが、これら 3 つの大事なことも、みなさんの健康と安全があつてのことです。まずは、命を大切に、毎日を元気に明るく過ごせるように、健康面と安全面を第一にしてください。規則正しい生活を送り、交通事故や水難事故に十分気を付けて、楽しく充実した夏休みを過ごしてください。職員全員で、2 学期始業式に全校生徒が笑顔で登校するのを楽しみに待っています。